



Sevilla, 09 de septiembre de 2019

Estimados/as socios/as:

La Junta Directiva autonómica de Médicos del Mundo en Andalucía, y de conformidad con el ordenamiento interno existente, tanto el reglamento autonómico como el reglamento electoral de la organización, ha acordado convocar elecciones para su renovación **el próximo día 9 de noviembre de 2019**.

Para Médicos del Mundo es muy importante tu participación en este proceso ya que la vida asociativa activa, el contar con tu opinión y tu compromiso, son las claves que nos hacen diferentes como organización. El hecho de que nuestros órganos institucionales sean elegidos, de forma directa y voluntaria por la mayor cantidad posible de personas asociadas es garantía de la coherencia entre la misión de Médicos del Mundo y el trabajo cotidiano del conjunto de la organización. Por ello te animo a que, bien presentando tu candidatura o votando presencialmente o por correo postal, participes en estas elecciones y continúes con tu impulso formando parte activa de nuestra Asociación.

Con este fin de facilitar la participación, se habilitarán urnas en las oficinas que Médicos del Mundo Andalucía tiene en nuestra región. En Almería, Granada y Málaga estarán abiertas de 10:00 a 12:30 horas de la mañana y en Sevilla de 13:30 a 16:00 horas. Puedes ver un detalle de la ubicación de estos espacios en nuestra web [www.medicosdelmundo.org/quienes-somos/sedes/medicos-del-mundo-andalucia](http://www.medicosdelmundo.org/quienes-somos/sedes/medicos-del-mundo-andalucia)

Ese mismo día se llevará a cabo en el **SALÓN DE ACTOS DE MEDICOS DEL MUNDO EN SEVILLA**, Bajos del puente Cristo de la Expiración s/n., la asamblea extraordinaria de socios y socias de Médicos del Mundo Andalucía, **a las 16,30 horas** en primera convocatoria y **a las 17.00 horas** en segunda. En las próximas semanas, en tiempo y forma recibirás el orden del día correspondiente a esta asamblea extraordinaria.

En cuanto al proceso electoral, tienes información detallada del calendario electoral en el adjunto de esta comunicación. Además, a partir de hoy entra en funcionamiento la representación electoral que acompañará el desarrollo del proceso y que estará compuesta por las siguientes socios y socias: Joaquín Garrucho Moreno, María del Carmen Calzado Manso, Salvador García Valdearenas, María Rafaela León García y Eugenio López Fernández.

También se publica hoy para tu valoración el censo electoral en cada uno de los espacios arriba mencionados para la corrección de posibles errores que puedas detectar.

Si estás interesado o interesada en presentar tu candidatura, rellena y envía el impreso que también acompaña esta comunicación (junto con una fotografía tamaño carné y una fotocopia de tu NIF o NIE) al correo

[andalucia.mdm@medicosdelmundo.org](mailto:andalucia.mdm@medicosdelmundo.org), dirigido a la representación electoral. También podrás trasladar tus consultas a la representación a través de dicha dirección de correo.



En el caso de que no pudieras facilitar esta documentación por correo electrónico, también podrías enviarla por correo postal a la oficina en Sevilla arriba mencionada a la atención, igualmente, de la representación electoral. El plazo de presentación de **candidaturas concluye el día 08.10.2019.**

Una vez recibidas todas las candidaturas, la representación electoral volverá a ponerse en contacto contigo para facilitarte más información del proceso y el funcionamiento del voto postal si no te es posible acudir a ninguna de las urnas preparadas. El voto para elegir a la junta directiva no podrá ser delegado.

Esperando contar con tu apoyo y, si es posible, con tu presencia en la asamblea, recibe un afectuoso saludo.

Fdo. María de Victoria Aranda Montilla  
Presidenta de Médicos del Mundo Andalucía